
PROYECTO DE UNIÓN DE LAS TRES SOCIEDADES CIENTÍFICAS NACIONALES DE MEDICINA DE LABORATORIO-LABORATORIO CLÍNICO

Madrid a 11 de marzo de 2024

Estimados socios,

Los presidentes de las tres Sociedades Científicas Nacionales de Medicina de Laboratorio-Laboratorio Clínico, **AEBM-ML** (Asociación Española de Biopatología Médica-Medicina de Laboratorio), **AEFA** (Asociación Española del Laboratorio Clínico) y **SEQC^{ML}** (Sociedad Española de Medicina de Laboratorio), en representación de sus correspondientes juntas directivas y conscientes del sentir mayoritario de nuestros socios, queremos comunicaros que hemos iniciado conversaciones para intentar conseguir la **unión de las tres sociedades** y confluir en un proyecto común, con la intención de **constituir una única y nueva sociedad científica**.

Estamos sin duda afrontando uno de los proyectos más ilusionantes y estratégicos para nuestra profesión de las últimas décadas. Aunque el camino no será fácil, el convencimiento unánime en las bondades del proyecto de las actuales juntas directivas, junto con el trabajo y la colaboración de todos, seguro que hacen posible la consecución del objetivo: una sociedad científica potente, referente a nivel internacional, que enriquezca el ejercicio de todos los profesionales del Laboratorio Clínico y que sirva de vehículo de difusión de la Medicina de Laboratorio, para otorgarle el puesto estratégico que tiene en el sistema sanitario.

En ello y por ello trabajaremos. **Esperamos el apoyo de todos los socios.**

Saludos cordiales

María Pacheco Delgado
Presidente AEBM-ML

Antonio Rider Pérez
Presidente de AEFA

Antonio Buño Soto
Presidente de SEQC^{ML}